



Las autoridades declararon de forma oficial la Alerta Roja regional por las altas temperaturas que se avecinan.

Alerta Roja regional ante ola de calor extremo

NICOLÁS ENCINA RUIZ
 FOTOS NICO CARRASCO

ALERTA ROJA Y LLAMADO A LA PREVENCIÓN

Frente al pronóstico de altas temperaturas para los próximos días, autoridades regionales participaron en una mesa técnica realizada en la sede de Senapred en Rancagua. El encuentro tuvo como objetivo coordinar acciones preventivas y reforzar el llamado a la comunidad para evitar incendios forestales y proteger la salud de la población ante una ola de calor y temperaturas que superarán los 37°C. La ola de calor se sentirá entre el viernes 7 y domingo 9 de febrero, entre las regiones de Coquimbo y Biobío, por lo cual existe una Alerta emitida por la Dirección Meteorológica de Chile, ante pronóstico de altas temperaturas extremas.

La Delegada Presidencial de O'Higgins (s), Marta Pizarro, enfatizó la importancia de la prevención. "Desde hoy hasta el domingo tendremos alerta roja por altas temperaturas... necesitamos de la colaboración de cada una de las personas del territorio para no encender ningún tipo de fuego, en especial este fin de semana donde tendremos temperaturas extremas. Una chispa o cualquier descuido o negligencia podría generar un gran incendio forestal donde tendremos pérdida de vegetación, fauna e infraestructura", declaró. El director de Senapred, Marcelo Montesinos, destacó el riesgo de incendios forestales y la necesidad de extremar precauciones

ante el calor extremo que se avecina para los próximos días. Comentó que la activación de Alerta Roja Regional está orientada a reforzar la prevención, articular gestiones de mitigación y reducir actividades de riesgo que puedan generar incendios forestales. "Estamos todos comprometidos y hoy hemos declarado esta alerta ante las altas temperaturas a las que nos veremos expuestos, sumado ello a otras situaciones que podrían generar incendios". Por su parte, el director de CONAF, Oscar Galdames, entregó cifras sobre la situación actual de incendios forestales en la región. "En lo que va de la temporada, hemos registrado 303 incendios, un 36% más que en el período anterior, aunque la superficie afectada ha disminuido un 62%, con 4.586 hectáreas quemadas". También recordó que las penas por negligencia o intencionalidad en incendios forestales van desde los 5 hasta los 20 años de presidio. Además, destacó la estrategia de "golpe único", que busca actuar de manera rápida y eficiente ante cualquier foco de incendio.



Oscar Galdames, entregó cifras sobre la situación actual de incendios forestales en la región.

Se pronostican temperaturas de hasta 37°C, calor que pone en peligro la salud de las personas y un ambiente propicio para incendios forestales.

en cualquier circunstancia. También destacó la estrategia de "faena cero", recomendando suspender trabajos agrícolas y de maquinaria entre las 14:00 y las 17:00 horas, cuando las temperaturas alcanzan su punto más alto.

Por su parte la Seremi de Salud (s), Rosa Madrid recordó que, además del riesgo de incendios, la ola de calor puede afectar gravemente la salud, especialmente en adultos mayores y niños. "Toda la red asistencial está preparada, pero es fundamental prevenir: hidratarse bien, evitar la exposición al sol en las horas de mayor temperatura, ventilar los hogares y mantener los espacios libres de pasto seco". Las autoridades recalcaron que la prevención es clave para evitar tragedias y llamaron a la comunidad a actuar con responsabilidad ante las altas temperaturas y la Alerta Roja que se extenderá hasta el domingo 09 de febrero. 🇨🇱



Marta Pizarro, enfatizó la importancia de la prevención y el rol del gobierno en la respuesta ante emergencias.

RECOMENDACIONES PARA LA COMUNIDAD

El Seremi de Agricultura, Cristian Silva Rosales, insistió en la corresponsabilidad ciudadana y llamó a evitar el uso de fuego